

Detenido un vecino de Caldes por estafar 100 mil euros a ganaderos

La Guardia Civil detuvo el pasado día 17 en Caspe a un ganadero de Caldes, de 57 años de edad, al que se le imputa una estafa de 100 mil euros en la compra de ganado llevada a cabo en diferentes localidades de las provincias de Zaragoza, Huesca y Castellón. El origen de las investigaciones llevadas a cabo por la Guardia Civil está en una denuncia presentada en diciembre del pasado año por un vecino de Caspe, estafado al vender nueve terneros valorados en unos cinco mil euros, que no llegó a cobrar del comprador de su ganado. Inmediatamente empezaron a aparecer casos parecidos en las provincias de Huesca y Castellón, llegando la estafa al montante de unos 100 mil euros.

Según los investigadores, el *modus operandi* del estafador seguía el modelo ni más ni menos que del "timo del Nazareno". Se ganaba la confianza de los ganaderos, realizaba un primer pedido, normalmente de seis animales y le pagaba un precio incluso superior al del mercado. Después venía otro pedido ya superior, abonando la compra con un pagaré que ya los ganaderos no llegaban a cobrar. Al parecer llegó incluso a cambiar el orden de sus apellidos de su documento de identidad para que no pudiesen contactar con él.

Ahora tiene abiertas causas en los Juzgados de Caspe, Barbastro y Vinaroz. Podría darse el caso que los afectados llevaran a cabo una acusación en común y el acusado ser juzgado en un único juicio, enfrentándose a cuantiosas multas económicas y a penas de prisión de entre uno y cuatro años, agravadas por reincidencia.

Vertido contaminante de aceite en un camino de Vilanova

La Policía Local de Vilanova del Vallès detectaba la mañana del miércoles de la pasada semana un vertido de aceite en la cuneta de un camino próximo al Hotel Mercuri y paralelo a la autopista AP-7. Al parecer y según la información municipal facilitada, el vertido fue provocado por el vaciado de dos bidones de 200 litros y otros dos de 25 litros, que afectaron unos 40 metros cuadrados de superficie. Desde el área de Medio Ambiente del Ayuntamiento se alertó al Centro de Coordinación Operativa de Catalunya (CECAT), a los agentes forestales y Mossos d'Esquadra, para activar los equipos de emergencia y evitar la mayor contaminación del subsuelo.

Sobre las seis de la tarde el CECAT daba por finalizada la actuación de los equipos ambientales de recogida de residuos, llevándose a cabo la correspondiente comprobación por parte del Ayuntamiento. La Policía Local ha iniciado una investigación con el fin de identificar a los autores del vertido e inculparles del delito ecológico causado.



Un técnico recoge mecánicamente el aceite vertido en la cuneta. En la foto pequeña, los dos bidones de 200 litros.

Se inventa el accidente de su hijo para estafar a maestros de diversos colegios

Se calcula que habría cometido una decena de estafas de entre 20 y 50 euros cada una

Un vecino de Mollet, de 51 años de edad, ha sido detenido por los Mossos d'Esquadra de la Comisaría de Granollers, como supuesto autor de por lo menos una decena de estafas, que tuvieron como víctimas diversos profesores de escuelas de la Comarca. Los hechos empezaron a detectarse a principios del pasado mes de abril cuando varios profesores de centros educativos de Montornès y de Granollers explicaron a la policía que se había presentado en su colegio un hombre, pidiendo por el director por su nombre y apellidos. De este modo conseguía entrevistarse con ellos y les explicaba que tenía un hijo que acababa de sufrir un accidente de tráfico y se encontraba hospitalizado. Por este motivo les pedía dinero para poder coger un taxi, ya que estaba trabajando y su documentación y su dinero lo tenía el hijo accidentado. En la mayoría de casos, las víctimas le entregaban entre 20 y 50 euros, recibiendo la promesa de que aquel mismo día se los devolvería.

En un principio, el estafador fue descrito como un hombre de habla catalana, de entre 55 y 65 años, 1'65 de altura, cabello canoso y con entradas prominentes. La policía sospecha que podría haber estafado a más centros pero el hecho de que se tratase de pequeñas cantidades hizo desestimar a las víctimas de denunciarle. Después de ser puesto a disposición judicial en Granollers, el Juez le dejó en libertad. Con la que está cayendo y el personal con el que nos la estamos jugando, eso no llega ni a chiquillada.

Los estudiantes contactaban con el vendedor a través del teléfono móvil

Detenido un joven guineano acusado de vender droga a alumnos de un instituto

Los Mossos d'Esquadra han detenido a un joven de 23 años, de nacionalidad guineana, al que acusan como supuesto autor de un delito contra la salud pública, ya que presuntamente se dedicaba a la venta de drogas a alumnos de un instituto de la zona sur de Granollers.

La detención se producía el pasado día 15 cuando Baba, como se conoce al denunciado, estaba procediendo a la venta de droga a tres menores de edad. Puesto a disposición judicial el mismo día, después de declarar ante el Juez el joven quedó en libertad con cargos.

Según los investigadores, el detenido contac-

taba con sus compradores, citándose a través de mensajes por el teléfono móvil. En el momento de la detención llevaba encima diversas bolsitas con marihuana, dispuestas para su venta.

La policía controla los alrededores de los centros educativos y los lugares frecuentados por los estudiantes, a través de su Programa Operativo Especial para Centros Educativos, con el fin de prevenir y evitar posibles incidentes que afecten a los menores. Del mismo modo se mantienen contactos regulares con los directores y profesores de los centros para prevenir y resolver posibles situaciones de riesgo para los alumnos antes de vayan a mayores.